

## A la rencontre des Fêtes

Les fêtes de fin d'année sont souvent décrites comme un temps de pause. Une suspension dans le rythme, une respiration qui nous permet de regarder autrement ce qui nous entoure. Dans ces instants, ce ne sont pas les grandes choses qui comptent, mais les détails : de douces lumières, un mot qui réchauffe, une conversation qui s'attarde.

Au travail aussi, il existe ces moments de justesse. Dans la précision d'un échange, dans la clarté d'une décision, dans la sincérité d'une collaboration. Ce sont ces instants qui donnent au quotidien une saveur particulière : celle de ne pas seulement produire, mais de construire ensemble.

Nous avons eu, cette année, le privilège de partager avec vous des échanges d'une qualité rare, où l'authenticité n'était pas un mot creux mais une pratique vivante. C'est dans cette exigence et cette confiance que nous avons trouvé quelque chose de plus profond : une expérience qui dépasse la simple efficacité.

Le sociologue Hartmut Rosa appelle cela la résonance. Elle ne se décrète pas : elle surgit quand une relation nous touche, nous transforme, et nous invite à répondre. Elle est le fruit de ces rencontres où le monde cesse d'être muet et devient vivant.

C'est cette résonance que nous avons ressentie dans nos relations avec vous. Elle nous donne envie de poursuivre, de renouveler, de cultiver encore cette qualité d'échange.

Que vos fêtes soient traversées par cette résonance discrète et précieuse, qui rappelle que le monde nous parle toujours, si nous savons l'écouter.

Joyeux Noël et belles fêtes de fin d'année.

Magali Perrenoud  
emmenegger compétences conseils sa